



Se llevó a cabo la selección de nuevos directores de carrera en las carreras de Ingeniería Eléctrica, Electrónica, Administración de Empresas y Contabilidad y Auditoría.

El motivo de la selección de los nuevos directores, fue para poder compensar la gran demanda de dichas carreras que en su tiempo sólo había un director por Ingeniería Eléctrica, Electrónica y de Administración de Empresas y Contabilidad y Auditoría.

Ahora cada carrera contará con su propio director; de esta manera se logrará crear planes de extensión más extensos dando como resultado una mejor calidad de estudio y nivel, a pesar de que la UPS ¿ Guayaquil cuenta con instalaciones aptas para dichas carreras. El crecimiento de estudiantes por años es bastante numeroso, de esta manera se está trabajando en planes de extensiones. A principio la UPS ¿ Guayaquil estaba ubicado en una zona industrial, gracias a la influencia salesiana y los proyectos del Barrio Cuba, se espera que se declare esta zona un suelo educativo, esto facilitaría un plan de crecimiento, nos indicó nuestro rector Padre Javier Herrán.

Con una ceremonia emotiva el Padre Herrán entregó los nuevos cargos a las siguientes personas:



- Ingeniería Eléctrica

Ing. Pablo Parra

- Ingeniería Electrónica

Ing. Víctor Huilcapi

- Ingeniería en Sistemas

Ing. Raúl Tingo

- Ingeniería en Administración de Empresas

Ec. Susana Lam

- Ingeniería en Auditoría y Contabilidad

Ing. Leonardo Barona



Fecha de impresión: 11/05/2024

## GUAYAQUIL: Graduación de Estudiantes

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)